



Masterhacks – Microsoft ha lanzado nuevas reglas para la monetización de videos Let´s Play en Youtube, después de ver el gran éxito de los youtubers al crear vídeos relacionados a los videojuegos.

Nintendo pelea por las ganancias de los vídeos que estén relacionados con sus juegos, por otro lado, Riot Games permite la monetización a los usuarios sin ningún problema.

Por su parte, Microsoft dejará que los gamers sean dueños de la monetización de sus vídeos, mientras cumplan con algunas reglas, tales como no crear vídeos vulgares, discriminatorios o con obscenidades. Tampoco podrán modificar los juegos ni alterarlos en los vídeos.

Cabe destacar que el resto del contenido podrá ser monetizado para los creadores de los vídeos, siempre que utilicen las marcas registradas adecuadas y no utilicen los logotipos oficiales de Microsoft en sus canales. Estas reglas no aplican para Minecraft, que ya cuenta con sus propios lineamientos.

El resto de las reglas de Microsoft pueden verse en este [enlace](#).